



Passez votre **PETITE ANNONCE** Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

PARTIELLES

Les électeurs de trois circonscriptions (1er siège du département de l'Ogoulou, 2e siège de la Zadié et 1er arrondissement de Tchibanga) sont appelés aux urnes le 20 août afin de choisir leurs députés, en remplacement de Gladys Moulengui, Franck-Ulrich Bokamba Ndombi et Jean-Pierre Doukaga Kassa.

Page 3

DRAME

Les enquêteurs auront mis deux semaines pour la retrouver et la confondre. Paola Peke - qui, avance-t-on, ne serait pas à son premier meurtre - aurait alors assassiné de plusieurs coups de couteau un quadragénaire, agent de la Caistab, venu passer ses vacances dans sa ville natale de Lastoursville.

Page 6

POURQUOI LE PAIN DEVIENT RARE

VOILÀ une semaine que des boulangeries aux épiceries de nos quartiers, en passant par les supérettes, les Librevillois éprouvent des difficultés pour se procurer du pain. En cause, l'incapacité, pour l'un des producteurs, à garantir la poursuite de l'approvisionnement de la farine de blé aux fabricants. Un espoir toutefois : la disponibilité de la SMAG pour combler le gap et, donc, couvrir entièrement le marché local.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Faut-il attendre qu'un drame national survienne d'abord avant que les pouvoirs publics réagissent ?

Il y a des choses invraisemblables qui se passent dans ce Gabon et qui dépassent l'entendement. Vous vous imaginez le staff et toute une équipe de football voyager dans une pirogue traditionnelle pour aller livrer un match à Koula-Moutou parce que les moyens manquent, c'est une véritable folie...

Ce n'est d'ailleurs pas la première fois qu'on observe

une telle hérésie dans ce Gabon réputé le second pays le plus riche d'Afrique. Les autres Africains, en apprenant cela croiront que c'est une blague de mauvais goût qu'on fait. Et pourtant, c'est vrai. Le stade Mandji a bel et bien emprunté une embarcation de pêcheurs sur l'Ogooué. Comme d'autres avant lui par voie terrestre avec les risques qu'on sait. Si jusque-là, Dieu nous protège, il est évident qu'en taquinant la mort tout le temps, il finira un jour par nous lâcher. Question : que diront les dirigeants des clubs, les instances dirigeantes et surtout la tutelle ? On ne souhaite aucun malheur à qui que ce soit,

mais si cela arrive, les coupables sont tout trouvés parce qu'ils seront non seulement responsables mais répondront de non-assistance à personne en danger. Après, ils auront l'audace de constituer une délégation officielle pour aller présenter les condoléances de la Nation aux familles éplorées ?

Soyons sérieux. On ne peut pas jouer tout le temps avec la vie des autres. Si vous n'en êtes pas conscients, c'est cruel quoi..

...MAKAYA